「残りたる 雪にまじれる 梅の花 早くな散りそ 雪は消ぬとも」旅人

門松と交通事故防止運動

12月26日、コミュニティ協議会の役員有志が、今年も五小校門前に「門松」(かどまつ)を作りました。1月11日は3学期の始業式、子どもたちは立派な門松の間を元気に登校しました。この日は「子どもの交通事故防止推進運動」で通学路の交通安全のため、コミュニティ協議会の皆さんや地域のボランティアの人たちが見守り活動を行い、育友会のあいさつ運動も行われました。門松は、今年も五小の子どもたちがみんな仲よく、明るく元気でがんばるよう願っていることでしょう。





長五川校区「反好祭」中止のお知らせ

毎年3月に開催していました「友好祭」は、新型コロナウイルス感染症予防の ため昨年に引き続き中止になりました。

校区の皆さんや子どもたちは楽しみにしていたと思いますが、大変残念です。 早くコロナが終息し、「夏まつり」「友好祭」が盛大に開催できることを願って います。(実行委員会)

『竹林再生』

竹林再生活動は、コロナ禍の中で3密に十分注意して行いまし た。昨年の秋から年末にかけて、雑草刈り・竹切り・施肥(肥料 やり)・敷わら・土入れなどを、親子や大人・中高生ボランティ アの皆さんにがんばって取り組んでいただきました。春になって皆んなでおいし

いタケノコ堀りができることを楽しみにしています。

来年度、新規に「親子ボランティア」を募集します。多くの皆さんの申し込みをお 待ちしています。









土の温度 と湿度を 保ち、土 が硬くな らないよ うにする ため、刈 取った稲 わらをび っしりと 敷きまし た。





整備が終 わり、春 のタケノ コ堀を楽 しみに待 ちます。 左にかね が丘竹林 右河陽が 丘竹林

10月31日 『防災訓練』 「長五小校区

総合防災訓練」を、コロナ感 染予防のため、コミュニティ 協議会役員と各地区の自主 防災会役員で実施しまし た。来年度はコロナ終息で 各地区からの避難訓練・避 難所運営訓練・炊き出し訓 練などを行い、いざという



と投光器の操作訓練 要配慮者防災トイレの組立て

時の「共助」を目指していきたいと思います。皆さまのご理解とご協力をよろしく お願いします。

『あいサポート 研修会』

10月17日 市障がい福 祉課の職員 を講師に

「あいサポート研修会」を実 施しました。あいサポート運 動の目的や趣旨、障がいにつ いての理解の DVD 視聴, ミ 二手話講座で簡単な手話を覚 える などを行いました。「あ



ニ手話講義を受講

サポート団体として認定

いサポーター」は、さまざまな障がいのある人を理解し、障がいのある人が困 っていることやその手助けをする意欲がある方であれば、誰でもなることがで きます。

研修修了者には、「あいサポートバッジ」が渡され、五小コミュニティ協議会には 「あいサポート企業等認定書」が授与されました。今後、コミュニティ協議会で五 小校区の皆さんに「つなげよう、やさしさのカタチ。広げよう、あいサポートの輪」 を合言葉に、あいサポート運動を進めていきたいと思います。

『高齢者捜索

2月1日「高齢 者行方不明搜索 訓練」を実施しま

した。行方不明者役は、コミュニ ティ協議会役員等に協力をお願い し、五小5年生が下校時に"捜索" を行いました。事前に伝えてある 「性別・年齢・特徴」などをもと に、行方不明者らしい人を見かけ た児童は、帰宅してから学校へ電



行方不明者役の打ち合わせ

児童と行方不明者(一昨年)

話で場所や特徴などを報告してもらいました。

子どもたちの小さな情報が大きな力になることを期待し、皆さんの協力で高齢者が 安心して暮らせる地域をめざして行きたいと思います。

「太鼓山自治会コンサート

コロナ禍のため延期されていた手作りの「太鼓山コンサート」が、10月24日3密を避けて坂ノ尻公園で実施され、多くの皆さんの参加で楽しい時間を過ごしました。



令和4年1月1日に雪

令和 4 年元日の朝、奥海印寺の走田神社が雪で真っ白になりました。こんなに積もったのは久しぶりで、大晦日から元旦にかけて初詣された方は少なかったですが、神社から見た雪景色はとてもきれいでした。





コロナ禍が続く中,パソコンに詐欺 メールが頻繁にくるようになり,ま たホームページを見ることで「金払 え」などのウイルス感染することも 多くなっています。

対策やウイルス除去はボランティで対応しますので,次まで連絡下さい。ran_ikki@yahoo.co.jp(ごとう)